



Combatir los mitos de la inmigración

Los EE.UU. tiene una historia de darle la bienvenida a ciertos inmigrantes y a la vez tratar a otros con animosidad, especialmente dependiendo de dónde viene el inmigrante, su apariencia o lo que tiene para ofrecer. Por lo tanto, existe mucha información falsa y mitos sobre los inmigrantes y el sistema de inmigración. A continuación encontrará respuestas a preguntas comunes sobre los inmigrantes en los EE.UU.

¿De dónde provienen la mayoría de los inmigrantes?

El grupo más grande de inmigrantes que vive en los EE.UU. es de México, con alrededor de 10,7 millones de personas. Sin embargo, hoy hay [menos inmigrantes mexicanos que hace una década](#). Los otros [principales países de origen](#) son India, China, Filipinas, El Salvador, Vietnam, Cuba, República Dominicana, Guatemala y Corea.

¿Están llegando más inmigrantes que nunca a los EE.UU.?

Según el [censo de 1900](#), aproximadamente el 14% de la población eran inmigrantes. [El estimado del último censo](#) también muestra que alrededor del 14% de la población estadounidense son inmigrantes. La mayoría de los inmigrantes están en los EE.UU. [legalmente](#).

¿Cuál es el proceso de entrada para inmigrantes?

Existen varios tipos de visas para quienes desean inmigrar a los EE.UU., y cada una tiene sus propios requisitos. El tiempo de procesamiento varía según el tipo de visa, y la inmigración de una familia suele tomar menos tiempo. El gobierno de los EE.UU. considera a cada solicitante individualmente, por lo que muchos pasan años esperando la aprobación. La tardanza obliga a muchos inmigrantes a buscar otros métodos de entrada al país sin documentos para poder tener una oportunidad de una vida mejor.

¿Cuál es la tasa de criminalidad entre los inmigrantes?

Los inmigrantes no tienen más probabilidad de cometer delitos que aquellos nacidos en los Estados Unidos. Según una investigación de la [Universidad Stanford](#), los inmigrantes tienen un 30% menos de probabilidad de ser encarcelados que individuos blancos nacidos en los EE.UU. Un estudio del [Departamento de Justicia](#) encontró que en comparación con los inmigrantes indocumentados, los ciudadanos nacidos en los EE.UU. tienen 2 veces más probabilidad de ser arrestados por delitos violentos, 2,5 veces más probabilidad de ser arrestados por delitos relacionados con drogas y sobre 4 veces más probabilidad de ser arrestados por delitos relacionados con propiedades.

¿Cuál es la frecuencia con la que encuentran a inmigrantes con drogas en la frontera? Mientras que la cantidad de las drogas confiscadas en la frontera, especialmente fentanilo, ha aumentado desde el 2020, [el cartel está contratando a ciudadanos estadounidenses](#) y ciudadanos mexicanos con autorización, para contrabandear las drogas a través de puertos de entrada. Casi el 90% de fentanilo se incauta en los cruces fronterizos oficiales y más de la mitad de dichas incautaciones fueron contrabandeadas por ciudadanos EE UU. Los inmigrantes no son reclutados como traficantes de drogas porque el cartel prefiere a personas con experiencia cruzando la frontera y a los que no serán detenidos.

¿Pagan impuestos los inmigrantes indocumentados?

Los inmigrantes pagan impuestos tal como cualquier persona que trabaja y vive en los EE.UU. Tienen retención de impuestos federales y estatales de sus sueldos y [últimamente pagan](#) miles de millones de dólares en impuestos y contribuciones al seguro social, pero no tienen acceso al seguro social. Además, tal como nosotros, los inmigrantes pagan impuestos sobre las ventas de productos que compran aquí en los EE.UU.

¿Los inmigrantes indocumentados reciben servicios sociales y beneficios del gobierno? Los inmigrantes se clasifican en dos grupos - los [“calificados”](#) y [“no calificados”](#) para recibir servicios sociales y del gobierno; inmigrantes indocumentados se consideran “no calificados” para dichos programas. Sin embargo, algunos estados han creado programas de salud y otros beneficios sin importar el estatus migratorio de la persona.

¿La inmigración afecta negativamente a la economía estadounidense?

En resumen, no. Muchas industrias, tal como la agrícola, dependen en gran medida de los inmigrantes (incluyendo los indocumentados). Según el [Penn Wharton Budget Model](#), la inmigración conduce a más innovación, una fuerza laboral más educada y especializada, mejor adecuación de empleos y un aumento en la productividad económica.

¿Los inmigrantes le están robando empleo a los trabajadores nacidos en los EE.UU.?

No, los inmigrantes no le están robando empleo a los estadounidenses. No existe un número fijo de empleos y a menudo los inmigrantes crean trabajos al montar sus propios negocios en los EE.UU. y usan su dinero para comprar productos estadounidenses. Según el libro *Streets of Gold* por Ran Abramitzky y Leah Boustan, hay poca evidencia que respalda que la inmigración reduce los salarios de los trabajadores estadounidenses.

Tome acción: Utilice esta información verídica para cambiar la conversación sobre inmigración en las redes sociales y en su comunidad.